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1 高橋 競技会報告

○5／14-15JMRC関東ｵｰﾙｽﾀｰｼﾘｰｽﾞ第３戦　ASL　ﾄﾞﾗｲ　MC:大原

・99台エントリー2台欠席の97台により開催された。

・Official不足気味であったがベテラン揃いで問題なく開催出来た。

・エントラント側から見て大きな問題もなく良い大会であった。

  6月運営委員会

部会長：中村（SPHERE）／副部会長：中村（STP）／ 副部会長：鎌田（T1P）

 技術長：植村（T1P）／ HP管理：鷹田（iks）／議長：高橋（WILL）／副議長：阪本（KIDS-RF）

 件    名

主催者：③Ｔ１Ｐ／⑤TMSC／⑦SPHERE

ＪＭＲＣ東京ジムカーナ部会

副部会長

ＪＭＲＣ東京ジムカーナ部会議事録

  2016東京ジムカーナ部会

ﾒﾝﾊﾞｰ

主催者

HP公開

稲玉（TMSC)／福村（TMSC)／島崎（TMSC)／大原（SIRIUS)／兼光（P.N.K.T)／成田（TUCK IN)

事務局長〔会計〕：竹之内（T1P）／書記：国府田（WAKO'S）／監査役：多比羅（MSCC）

発行元

・エントラント側から見て大きな問題もなく良い大会であった。

○5／21-22JAF全日本名阪RD　ﾄﾞﾗｲ　MC:阿久津

・158台エントリーにより開催された。

・手慣れた運営で特に問題となる点はなかった。

・何もない区間でのフリーターンなど目新しさがあった。

○5／22JMRC千葉・東京ｼﾘｰｽﾞ第３戦　ASL　ﾄﾞﾗｲ　MC:島村

・54台エントリー3台欠席の51台により開催された。

・変則的な櫛形上のﾌﾘｰｺｰｽなど毎度目新しさを出そうとしている

が、奇をてらうより都県戦らしい堅実なコースを望む声が

ｴﾝﾄﾗﾝﾄから聞こえてきた。

○5／28-29JMRC関東ﾁｬﾝﾋﾟｵﾝｼﾘｰｽﾞ第３戦　さるくら　ﾄﾞﾗｲ

・56台エントリーにより開催された。

・運営的に特に問題もなく楽しく走れた。

・PN1において光電管トラブルが有り2台ともPN3クラスの後に

計 8 再出走となった。

・前日PN3クラスでコースオフがありバンパーが外れたが日曜日

は問題なく走れたようである。
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○6／4-5JMRC関東ｵｰﾙｽﾀｰｼﾘｰｽﾞ第３戦　ｽﾋﾟｰﾄﾞﾊﾟｰｸ新潟　ﾄﾞﾗｲ　MC:阿久津

・81台エントリー1台欠席の80台により開催された。

・FM新潟とのタイアップも4年目となりCMや放送中の宣伝など努力

の結果、ギャラリーが100名以上来場し盛り上がっていた。

・コース設定もよく魅せるレイアウトで走っても楽しかった。

・美味しい米や酒の副賞が有り好評であった。

○6／11-12JMRC関東ﾁｬﾝﾋﾟｵﾝｼﾘｰｽﾞ第４戦　もてぎ南　ﾄﾞﾗｲ

・95台エントリーにより開催された。

・コースが広く氣持ち良い大胆なレイアウトで普段とは違う速度

域での勝負が楽しめた。

・ギャラリーとして観戦できる場所が少ない、法面に北ショート

のようなギャラリースタンドを作って欲しい。

・突風でテントが飛び3台の車が被害にあった。錘など適切な養生

が望まれる。

2 稲玉 7／10JMRC千葉・東京ｼﾘｰｽﾞ第５戦について

・オフィシャルが足りないのでお手隙の方よろしくお願いしたい。

・コース作成やパドック割など作業を進めている。でき次第MLに

流すので対応をお願いしたい。

3 竹之内 千葉東京表彰式について

内                           容

3 竹之内 千葉東京表彰式について

・千葉主催で行うが、関東Feｓと被ってしまったので日程の変更

を行う。　１１月２７日（日）北トピア１２時スタート

・10/23のSPHERE主催の最終戦表彰式の時に招待状を手渡す予定

である。27名の予定

4 中村真 部会長報告等について

・クラス区分、タイヤ規定、音や装備などについて今後の方針を

検討、調整中である。

・HPに問い合わせのあった田中◯子さんの件詳しく事情を聞き

対応していただいた。

5 高橋 その他

・次回部会は場所は同じくJAF東京支部の５F会議室にて

7月12日(火)19時半から行う予定です。（誰でも参加できます）


